



## **SPORTS**

# Bourse ANBG de sportifs de haut niveau: Amar Cissé en Allemagne

Libreville/Gabon

E taekwondoiste Amar Cissé est arrivé en Allemagne depuis le 21 juillet dernier. Plus précisément à Friedrichshafen, petite ville de 57 mille habitants située au sud du pays. Le moins de 74 kg a bénéficié de la part de l'Agence nationale des bourses du Gabon (ANBG) d'une allocation de sportif de haut niveau.

Outre la pratique du taekwondo, Amar Cissé poursuivra également ses études universitaires dans cette ville. Ainsi, notre compatriote percevra, selon nos informations, un montant de 50 millions de francs chaque année. Cette enveloppe lui permettra d'assurer son quotidien et

participer aux différents tournois. De plus, près de 15 millions de francs seront directement versés par l'ANBG au Centre taekwondo BSV Friedrichshafen dans lequel il va évoluer. C'est donc l'un des chantiers forts menés de bout en bout par le ministre des Sports, Franck Nguema, sur instructions des plus hautes autorités de l'État qui se concrétise. Sept autres sportifs gabonais de haut niveau, proposés par leurs fédérations et le ministère des Sports sont également bénéficiaires de cette bourse. Il s'agit de Maria-Urgence Mouega (taekwondo), Anthony Obame (taekwondo), Elca Charles Ambourouet (athlétisme), Guy Maganga Gorra (athlétisme), Franck Mombey (boxe), Luc Manongho (judo) et Fernand Nkero (judo).



Amar Cissé réside désormais à Friedrichshafen (Allemagne).



### L'AFRIQUE DU SUD REMPORTE LA CAN 2022 FÉMININE FACE AU MAROC (2-1)

L'AFRIQUE du Sud a remporté la première Coupe d'Afrique des nations féminine de football de son histoire, le 23 juillet à Rabat. En finale de la Can 2022, les Sud-Africaines ont battu les Marocaines 2-1. Elles remportent ainsi leur premier trophée continental après cinq échecs à la dernière marche (1995, 2000, 2008, 2012 et 2018). Ce 23 juillet à Rabat, les Sud-Africaines ont en effet mis fin à de longues années de frustration. Frustrations souvent vécues face aux Nigérianes, qui ont gagné 11 des 13 précédentes éditions.

#### **AFRICAFOOTUNITED.COM**

### DENIS BOUANGA SAUVE LES VERTS D'UNE DÉFAITE CONTRE BORDEAUX EN AMICAL

De retour dans le groupe de l'AS Saint-Étienne, Denis Bouanga a disputé son premier match amical de présaison avec les Verts mercredi dernier. Face à Bordeaux, le Gabonais a permis à son club de ne pas concéder la défaite. Une rencontre soldée sur le score de 1-1.

#### **ENVERTETCONTRETOUS.FR**

### DIJON DE DIDIER NDONG TERMINE SA PRÉPARATION INVAINCU

À quelques jours du début de la Ligue 2 face à l'AS Saint-Étienne, notre 🧟 compatriote Didier Ndong et Dijon ont terminé leur belle préparation de la meilleure des manières vendredi dernier en battant Le Havre sur le score de 1 but à 0. Pour un total de 4 matches, Dijon, qui a obtenu 3 victoires et un nul, a fait le plein de confiance au cours de cette préparation.

# National-Foot 1: la chasse au Stade Mandji est ouverte

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

DÉSORMAIS seul aux commandes du Championnat national de première division, le Stade Mandji de Port-Gentil est le point de mire de la concurrence. L'AS Pélican va être ce lundi (à partir de 15 heures 30 minutes) au stade de l'Institut national de la jeunesse et des sports de Libreville, pour le compte de la 3e journée du play off, le premier écueil sur la route du titre de champion pour lequel le club soutenu par la mairie de Port-Gentil est le premier à avoir

Vainqueurs sur le même score (1-0) lors des deux oppositions de la phase de poules contre le pélécanidé de Lambaréné, Michel Manime et ses équipiers visent le jamais deux sans trois (comme en play off d'ailleurs) et la conservation de leur statut. Avant d'affronter, trois jours plus tard, Mangasport qui a pour sa part une répétition générale décisive. Les Mineurs seront en effet à l'épreuve du FC 105, au stade Augustin-Monedan. Dans un duel à dix-neuf sacres entre les deux clubs les plus titrés du Gabon en National-Foot 1.

Si les Canonniers, défaits lors des deux premières levées et hors course pour la consécration domestique du 31 juillet, sont désormais arbitres, toute contre-performance est proscrite pour les poulains de Kevin Djony. Ce d'autant plus que l'US Bitam qui, opposée à l'AS Dikaki, au stade Idriss-Ngari d'Owendo, aura a priori l'adversaire le moins coté. Les Nordistes, qui comptent le même nombre de points (4) que Mangasport, se sont chaque fois imposés (1-0 à Bitam et 2-0 à Mouila) dans leurs affrontements de la saison régulière.



La passe de trois aujourd'hui pour le Stade Mandji?